

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Voie ferrée : le Comité de suivi des travaux en visite des chantiers

ENA  
Libreville/Gabon

Le président du Comité de suivi du Programme de remise à niveau (PRN) du Transgabonais, Claude Mboumba Makanga, accompagné du secrétaire exécutif de l'Autorité de régulation des transports ferroviaires (ARTF), Patrice Aboubakar Nendjot, et des cadres de la Société d'exploitation du Transgabonais (Setrag) ont effectué récemment une inspection sur les différents chantiers de la voie ferrée, notamment dans les zones classées " instables " comprises entre le PK 20 et le PK 82.

Confiés aux sociétés Socoba, Mika Servies et Colas, ces chantiers connaissent une évolution satisfaisante que la délégation n'a pas manqué de relever. La visite consistait à s'assurer du

bon traitement des infrastructures du réseau et aussi du respect des délais d'exécution donnés. Étant entendu que c'est au terme de ces différents chantiers que la pose des nouveaux rails devrait intervenir.

Le constat fait sur le terrain indique que pour Colas, le pourcentage de réalisation est de 90 % et qu'il pourrait livrer le chantier dans deux mois. C'est à peu près le même taux de réalisation pour Mika Services qui en est à 80 %, avec un terrassement terminé à 95 % pour 40 ouvrages déjà livrés sur 58 à fournir ; tandis que Socoba entend tout terminer dans un mois.

Une visite inopinée qui a permis au Comité de suivi et à l'ARTF de se faire une idée précise sur les chantiers ouverts à l'effet de résorber l'instabilité chronique de certains points du réseau et rendre le trafic plus sûr.



La délégation du PRN ici en inspection sur l'un des chantiers du Transgabonais.

### Le clin d'œil de *lybek*

OH CHEF ! EST-CE QUE VOUS SAVEZ QUE PARMI NOUS LÀ, Y'A UN ÉLÉMENT QUI RACONTE PARTOUT QUE D'ICI LÀ, IL VA ENFIN AVOIR SON NOUVEAU GALON POUR VENIR VOUS COMMANDER, PAR CE QUE D'APRÈS LUI VOUS ÊTES DE LA VIEILLE ÉCOLE.



## ZES de Nkok : les administrateurs du FMI et de la Banque mondiale en prospection

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

LES responsables de la Zone économique spéciale de Nkok ont reçu jeudi dernier la visite conjointe de l'administrateur de la Banque mondiale pour le Gabon, Alphonse Kouagou, et de l'administrateur du Fonds monétaire international (FMI) pour le Gabon, Aivo Andrianarivelo. Cette visite, qui s'est déroulée en présence du directeur général adjoint de GSEZ, Mohit Agrawal, avait pour objectif de faire le point des activités de la ZES de Nkok aux représentants du Gabon au sein de ces institutions financières internationales. Mais également d'aborder les perspectives de développement dans le but d'être en phase avec la vision du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba en matière d'industrialisation et de diversification de l'économie nationale.

Après une présentation générale



Une vue de la délégation au salon d'exposition de la ZES de Nkok.

de la zone et de ses résultats sur les plans économique et social par Anne Nkene Biyoò, administratrice générale de l'autorité administrative de la ZES de Nkok, Mohit Agrawal a présenté les perspectives de développement de ladite zone. Par la suite, la délégation a visité plusieurs entreprises installées dans cette zone.

Alphonse Kouagou a précisé

que " cette visite a permis de voir ce qui est en train d'être réalisé dans le pays. La ZES de Nkok est une zone industrielle très importante en Afrique, la plus grande que j'ai d'ailleurs visitée sur le continent ".

La visite s'est achevée au centre d'exposition par la découverte des produits fabriqués par les opérateurs économiques de la ZES de Nkok.